

APPEL À CANDIDATURE PICASSOMOB

Public : élèves de classe de seconde hispanisants entrant en première en septembre 2025

En partenariat avec les services rectoraux des communautés autonomes d'Andalousie et de Madrid l'académie de Lyon souhaite promouvoir la mobilité individuelle des élèves scolarisés en classe de première.

Nous proposons aux familles françaises de recevoir un élève espagnol pour une période de quatre semaines entre le 15 septembre et le 10 octobre 2025 (dates indicatives) puis d'envoyer leur enfant en Espagne durant quatre semaines du 27 octobre au 21 novembre 2025 (attention première semaine du séjour pendant les vacances de Toussaint).

Conditions de l'échange :

Le montant du voyage est à la charge des familles ainsi que l'hébergement (repas et transports scolaires compris) de l'élève partenaire en parfaite réciprocité.

La réciprocité d'accueil est obligatoire.

Le Lycée s'engage à suivre la mobilité de ses élèves en désignant un enseignant référent, à scolariser les élèves espagnols correspondants et assurer également leur suivi lors de l'accueil dans l'académie. L'enseignant référent est l'interlocuteur privilégié des familles.